



Échange avec Hennef 2016-2017

publié le 08/12/2016 - mis à jour le 02/05/2017

Message du 6 décembre : Projet franco-allemand : répétitions pour la chorale de Noël en cette St Nicolas très festive outre-Rhin. Préparatifs du buffet avec les familles ce soir avant le grand départ...

Message du 5 décembre : Belle journée ensoleillée mais très froide. Rallye en équipe sur le marché médiéval de Siegburg après deux heures de cours avec les correspondants. Après-midi consacré à la préparation du buffet franco-allemand pour la dernière soirée. Le week-end en familles s'est très bien passé pour l'ensemble du groupe.

Message du 2 décembre : " Quelques photos de la journée à Bonn avec un programme riche en visites culturelles : Musée de l'histoire de la République fédérale d'Allemagne, balade sur les bords du Rhin, quartier des affaires, université et pour finir la vieille ville où Beethoven est né. Récréation ensuite pour le public attentif des collégiens de Fromentin sur le marché de Noël."

Message du 1er décembre : "Le vent glacial qui soufflait en Rhénanie n'a pas entamé la bonne humeur du groupe franco-allemand lors de la visite de Cologne. Visite de l'Odysseum le matin puis montée tout en haut de la cathédrale pour les plus courageux et enfin restauration sur le marché de Noël. A bientôt pour d'autres nouvelles ! Bis bald !"

Vous pouvez consulter les premiers clichés de l'évènement dans le porte-folio ci-dessous.

Portfolio

